
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 227 /2024

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e dispensadas as
formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse
Executivo, as seguintes informações.

 Por qual motivo havia somente 02 (dois) pediatras atendendo no plantão
do PAI na data de 02/06/2024?

 Quando  serão  contratados  médicos  de  especialidade  pediatra  para
atendimento no PAI (Posto de Atendimento Infantil)?

 
JUSTIFICATIVA

Chegou ao meu conhecimento que na data de 02/06/2024, haviam
somente  dois  médicos  pediatras  plantonistas  na  unidade  de  Pronto  Atendimento
Infantil.

Há em torno de 03 médicos pediatras que realizam os atendimentos
no “PAI” e com a concentração de crianças que buscam esse serviço de saúde, acaba
sendo insuficiente o número de pediatras disponíveis para atender essa demanda.

 Com  o  frio,  o  número  de  pacientes  cresceu  demasiadamente  e
dessa forma, considera-se insuficiente o número de profissionais para atendimento.

Por todo narrado, se faz esse requerimento acerca das informações
a serem prestadas,

Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo
Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá o mais rápido possível.

Gabinete Ver. APE, 03 de junho de 2024.
VEREADORA ANA PAULA ESPINA
Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 04 de junho de 2024.
Câmara Municipal de Jaguariúna, 05 de junho de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


